

# Monika Krotzek feiert Silbernes

Im Saal immer auf der linken Seite

Von Günter Haß

**Süderhastedt** – Silbernes Dienstjubiläum feierte Monika Krotzek aus Eggstedt in der Doppelreiche.

25 Jahre ist es her, dass Monika Krotzek im Sommer 1987 bei Uwe und Thekla Schwieger nachfragte, ob sie wohl eine Aushilfe gebrauchen könnten. Die jungen Schwiegers hatten gerade die Doppelreiche über-

nommen und stellten Monika Krotzek sofort ein, und das haben sie bis heute nicht bereut. Denn ganz besonders schätzen sie ihre ruhige Art und ihre Zuverlässigkeit. Dafür dankten Schwiegers mit einer Rose und einem Geschenk.

Das Jubiläum war für Familie Schwieger auch Anlass, das gesamte Team zu einer kleinen Feier bei schönstem Sommerwetter in den Biergarten einzuladen. Uwe Schwieger erinner-

te in einer Dankesrede an einige Höhepunkte in den vielen Jahren ihrer Betriebszugehörigkeit, wie zum Beispiel das Zeltfest anlässlich des 100-jährigen Jubiläums im Jahr 2000. Auch erwähnte Schwieger das legendäre Fest der 300 Rübenfahrer, als extra die Wand des Saales aufgebrochen wurde, um ein Zelt anzubauen. Unvergessen ist auch der Betriebsausflug nach Köln, der von Monika und Walter Krotzek geplant worden war.

Aber auch die „gute alte Zeit“ der ersten Jahre, als Max Schwieger noch Süderhastedts Bürgermeister war und noch mit im Betrieb war, kam zur Sprache, als Monika Krotzek immer „die linke Seite“ des Saals bediente. Heute ist der Chef Uwe Schwieger Hastedts Bürgermeister. Aber mit Bürgermeistern kennt sich Monika Krotzek aus. Sie hat selbst einen zu Hause.



Monika Krotzek, sitzend mit Ehemann Walter, fühlt sich im Schwieger-Team seit langem wohl.